

Expulsions



Expulsions sans avertissement

- contact physique intentionnel
- envoyer avec le pied de la terre sur ou contre un arbitre
- cracher
- utiliser un langage profane envers un arbitre
- lancer, d'un geste flagrant, une pièce d'équipement pour protester une décision de l'arbitre
- mettre en question l'honnêteté ou l'intégrité d'un arbitre
- dessiner une ligne par terre pour le but de provoquer l'arbitre
- lancer des objets depuis le banc sur la surface de jeux
- trafiquer la balle
- utiliser une batte non réglementaire (se positionner dans la boîte du frappeur)
- intentionnellement lancer sur le frappeur
- charger le monticule

Expulsions après un avertissement

- faire usage de tabac
- marcher sur la surface de jeux avec un livre de règlements
- laisser sa position pour débattre de balles et de prises
- une deuxième visite au monticule avec le même frappeur au bâton

Quatre étapes d'une expulsion

- Ignorer
Les remarques qui proviennent des bancs ou de la place de l'entraîneur méritent d'être commenté immédiatement.
- Prendre connaissance
Montrez une réaction si ces remarques se répètent. Cela ne doit pas être un avertissement. Garder votre masque et dites aux gens qu'ils devraient cesser.
- Avertir
Si l'argumentation ne cesse pas, une réaction plus intense devrait suivre, telle que: "Ca suffit!" ou "Vous avez atteint la limite!" Enlevez votre masque et soutenez votre point avec une gestuelle claire et imposante (le signe "stop" avec la main).
- Expulsion
S'il devait y avoir encore un argument à ce propos, expulsez la personne en cause.

Gardez un entraîneur ou un joueur dans la partie le plus longtemps possible.

Si nécessaire, n'hésitez pas à exécuter une expulsion!